



令和3年度

# 東落合小だより

ホームページ

<http://schit.net/tama/eshigashiochiai/> 冬休み直前号

多摩市立東落合小学校

校長 野々村 剛

令和3年12月24日



## 有意義な冬休みに



校庭の木々は葉を落とし、すっかり冬の景色に変わりました。現在のところ、多摩市内の新型コロナウイルス感染症の地域感染レベルは「1」とし、学校の教育活動も感染対策を講じながら進めることができます。先日開催した学芸会では、子供たちは緊張しながらも観客の皆様思いを伝えようと精一杯演技しました。かけがえない経験をすることができました。人数制限や指定席での鑑賞等、不自由をおかけすることになりましたが、保護者の皆様にご協力をいただき、無事に開催することができました。ありがとうございました。

明日より子供たちが楽しみにしていた冬休みが始まります。冬休みの期間は、今年一年を振り返り、また新年の新たな決意や目標を立てるのにふさわしい時期です。さらに、年末の大掃除や新年の準備等で家族と過ごす時間もあるかと思えます。昨年はなかなかできなかったお正月の行事等で親戚や地域の方々と触れ合う機会もあるかもしれません。感染対策を講じながらも、伝統文化に親しむ体験や地域や周りの人たちとの交流を大切にしてお過ごししてほしいと思えます。

本年も保護者の皆様、地域の皆様の温かいご支援とご協力をいただき、子供たちは、安心して、安全に楽しく伸び伸びと過ごすことができました。感謝申し上げます。良い年をお迎えください。

## ご 家 庭 へ の お 願 い

- 一年間の成長を振り返るとともに、新年の抱負や希望について話し合ってください。
- 1月11日からの学校生活がスムーズにスタートできるように、生活のリズムを整え、規則正しい生活《早寝・早起き・朝ごはん》を支援してください。
- 大掃除等の手伝いをする中で、家族の一員としての自覚をもたせてください。
- お金の管理には、十分に注意してください。  
子供同士でおごったり、おごられたりすることがないように徹底してください。  
万引き等の問題行動につながらないように子供の持ち物に気を配ってください。
- 子供だけでゲームセンター等に行かないように学校では指導します。ご家庭でも声かけをお願いします。
- 新型コロナウイルス感染症やインフルエンザ・感染性胃腸炎等、健康面の配慮をお願いします。  
「マスクの着用」「手洗い・うがいの励行」「ハンカチの携帯」ができるように支援してください。「3密」を避け、感染予防に努めてください。
- 学校から緊急にお知らせをすることが生じた場合には、「一斉メール」の配信と学校ホームページへの掲載を行います。ご確認をお願いします。

冬休み期間は、12月25日（土）から1月10日（月）までです。

また、12月28日（火）から1月4日（火）までは学校閉庁日です。教職員の勤務及び学校施設開放はありません。ご承知おきください。冬休み期間内に大きな事故や病気、けがが発生した場合には以下の連絡先にご連絡ください。

【12/25～27, 1/5～1/10】	東落合小学校	TEL (042) 376-6214
【12/28, 1/4】	多摩市教育委員会 教育指導課	TEL (042) 338-6913
【12/29～1/3】	多摩市役所 庁舎管理	TEL (042) 338-6855

# 東落合小学校 第7回 学芸会



## 1年生

～11ぴきのねこ～

体育館の後ろまで歌やセリフが聞こえるように、口を大きく動かして大きな声を出しました。55匹のねこを一杯演じました。



## 2年生

～しんせつせんたい2ネンジャー～

「本当の親切ってなんだという難しいテーマを考え、それぞれが成長した2年生です。」



## 3年生

～イーストフォールランドのゆかいなネコたち～

ストーリーを楽しんで、表現力も高まりました。日々の練習を励み、最高の演技を届けたいと思います。



## 4年生

～エルとエマの冒険～

「自分たちで劇を作り上げた場面ごとに意見を出し、練習した。大きな声で上手に演技できたと思います。」



## 5年生

～人間になりたがった猫～

「団結してパワフルに、最高の演技を瞬間にかける。演技は設定、照明、大道具や背景などすべて子供たちで仕上げました。」



## 6年生

～エルコスの祈り～

感謝・感動・感情の学年スロート割しを役まのを見作り



## さくら4組

～ブレーメンの音楽隊～

セリフだけでなく、ダンス・和太鼓・打楽器奏・ダブルダッチ(縄跳び)にも挑戦しました。衣装は自分たちで絞染めしたTシャツです。力を合わせて一杯演じました。

## 保護者アンケートから

- ・子供の成長が見られたことが一番嬉しかった。伸び伸びと表現する子供たちの姿から普段の様子が見られたようです。
- ・元気いっぱい一つ一つの態度が一生懸命取り組む姿に感動。めあてに向かってみんなの練習を組んで学芸会で頑張った。覚えて…。
- ・家でたくさんセリフの練習をして、長いセリフを覚えた。本番で自信をもって演技する姿が見られて嬉しかったです。
- ・この経験を自信にしたい。これからは成長してほしいです。
- ・マスクをしながらもセリフを大きな声で言うのは大変だった。マスクをしながらも大きな声を出しているみんなを見てとても感動しました。
- ・座席指定については密にならず、良かったと思います。最後部席からはステージ下の演技が見にくい部分がありました。
- ・客席からのビデオ撮影は難しいこともありました。立見ビデオブースのような場所を設けていただくとうれしいです。
- ・せめて子供たちは生ですべての学年の劇を鑑賞させてあげたい。コロナが終息し、マスクなしで表情まで見ることができるよう舞台が見られることを願っています。

子供たちや職員への温かい言葉を数多くかけていただきありがとうございました。またご指摘いただいた改善点についても次回に向け検討してまいります。

年明け発行のPTA広報誌でも学芸会が特集されます。そちらもご覧ください。